



De l'ouvrier au cadre  
SAE Villaroche

Tél : 01 60 59 79 99

E-mail : [cgt1.villaroche@orange.fr](mailto:cgt1.villaroche@orange.fr) /

Site : <https://cgtsafran.com/sae/secteur/villaroche/>



## Communiqué de la CGT concernant le dialogue social chez SAE à propos de la grève à Villaroche depuis le 5 mars 2025.

Grace au mouvement social qui a débuté chez SAE à Villaroche le 5 mars 2025 concernant les augmentations de salaire, la CGT et les grévistes ont été solidaires et motivés pour faire remonter leur principale revendication des 100 euros par mois pour tous (voté en assemblée générale de gréviste) auprès de la direction. En face, celle-ci ne veut rien entendre concernant les augmentations de salaire et ne veut pas débloquer la situation pour permettre à nos clients de recevoir leurs moteurs, produits par des salariés compétents et soucieux du respect de la sécurité des vols.

A ce jour, des grévistes et des délégués de la CGT ont été convoqués à deux reprises en une semaine par la direction générale pour discuter du conflit en cours mais sans jamais proposer d'avancées pouvant débloquer la situation, bien au contraire, celle-ci s'est plutôt « amusée » de la patience des représentants des grévistes et de la CGT tout au long des discussions stériles et inutiles.

La CGT est prête à discuter des revendications :

- Nous revendiquons une augmentation de salaire significative pour tous.
- Nous revendiquons une hausse des cotations.
- Nous revendiquons la création d'une nouvelle PULSE et d'un nouveau banc à Villaroche.
- Nous revendiquons l'embauche des intérimaires.
- Nous revendiquons l'investissement dans la R&T et les salaires au lieu de cadeaux aux gros actionnaires.
- Nous revendiquons une discussion constructive et le respect des salariés et des élus.

D'autres parts,

- Nous dénonçons le mépris de la direction générale lors de leur visite à W.
- Nous dénonçons l'absence de propositions salariales pour la sortie de crise.
- Nous dénonçons l'absence de dialogue social.
- Nous dénonçons les chantages à l'emploi.
- Nous dénonçons les manœuvres de manipulation de la direction.
- Nous dénonçons les pressions des hiérarchies sur les salariés.
- Nous dénonçons les insultes de la direction telle que « enfants pourris gâtés ».
- Nous dénonçons une augmentation de 32% des dividendes par rapport aux 1,05% d'AG.
- Nous dénonçons les 5 milliards pris dans la trésorerie pour les rachats d'actions qui seront supprimées et qui pourraient être réinvestis dans les salaires, la R&T et les investissements.



## Cette grève est légitime et juste